

Zeitschrift: Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses

Herausgeber: Alliance de Sociétés Féminines Suisses

Band: 67 (1979)

Heft: [2]

Artikel: Journée mondiale de prière

Autor: Morier-Genoud, Juliette

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-275506>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Journée mondiale de prière

Trois femmes sont à l'origine de la Journée mondiale de Prière (JMP). Trois Américaines qui avaient les yeux ouverts sur le monde — le monde tout proche des immigrés qui débarquaient en masse aux Etats-Unis en 1887 et qui sombraient dans le désespoir en y découvrant le chômage — le monde asiatique de la fin du XIXe siècle, où les femmes n'étaient pas préparées à affronter les changements rapides de la société.

Ces trois Américaines, l'une de la mission intérieure de l'Eglise presbytérienne et les deux autres de la mission extérieure de l'Eglise baptiste, ont compris alors en quoi consistait la « **mission de Dieu** » : réunir des femmes de tout pays pour une journée de prière et d'offrande ; manifester une authentique solidarité avec les immigrés aux Etats-Unis et les femmes en Asie. C'était en 1919.

Ce mouvement de solidarité œcuménique a rapidement dépassé les frontières des Etats-Unis et s'est répandu peu à peu dans tous les continents. Le Comité international de la JMP, dont le siège est à New York, se réunit tous les 3 à 5 ans sur un continent différent. Depuis 1968, il comprend une déléguée de chacun des pays où la JMP est célébrée. Il s'est réuni à Lusaka (Zambie) en avril 1978 et c'est Ursula Frey, catholique chrétienne, membre de la commission suisse JMP, qui nous y représentait. En 1971, L'Union Mondiale des Organisations Féminines Catholiques (UMOFC) décida officiellement d'abandonner la Journée de prière propre aux femmes catholiques (le 25 mars) et de participer à la célébration du premier vendredi de mars avec les femmes du monde entier.

La liturgie du 2 mars 1979, « CROÎTRE DANS LA FOI », a été préparée par des Africaines réunies au Centre de formation de Mindolo (Zambie). Venant de différents pays, elles nous décrivent, dans l'introduction, les diverses situations complexes qu'on rencontre aujourd'hui en Afrique.

Une douzaine de diapositives sont à disposition de tous les groupes qui souhaitent illustrer le texte de la liturgie par des photos prises récemment au Mozambique. Un commentaire les accompagne (KEM, Fotodienst, Missionsstr. 21, 4003 Bâle).

L'image de la couverture de la liturgie 79 est une gravure sur bois d'un artiste sud-africain noir. Le Christ, d'une main noire et d'une main blanche, invite tous les peuples de la Terre à la foi, à l'adoration et au service.

L'offrande 79 permettra aux protestantes et aux catholiques suisses de fournir des bourses d'étude à des femmes d'autres continents, moins nantis que le nôtre. L'offrande œcuménique est destinée à trois Centres de formation féminines en Afrique : Ecole d'infirmières et de sage-femme en Zambie (Armée du Salut), Ecole féminine au Zaïre (Eglise méthodiste), Centre de formation féminine en Zambie (Eglise catholique romaine).

Réservez le 2 mars 1979 pour prier en communion avec des femmes du monde entier et pour marquer, par notre offrande, notre solidarité planétaire.

Juliette Morier-Genoud

Membre de la Commission suisse de la Journée Mondiale de Prière

Hommage à Madame Alix Choisy-Necker

Les sociétés féminines et féministes de Genève sont en deuil.

Elles viennent de perdre Madame Alix Choisy-Necker, l'une de leur meilleures animatrices des luttes qu'elles ont menées durant ces 30 dernières années.

Madame Choisy fut tour à tour membre du Comité genevois de l'ancienne Association pour le suffrage féminin, présidente du Comité d'action de l'historique consultation des femmes de 1952 qui eut le beau retentissement que l'on sait (85% des votantes réclamant la reconnaissance de leurs droits politiques) et consultation qui fut comprendre à nos concitoyens masculins de l'époque que, cette fois-ci, les revendications des femmes étaient solides et probantes, puis de 1953 à 1959 Présidente de l'Association suisse pour le suffrage féminin, Présidente encore de 1960 à 1968 de l'Union des femmes de Genève, la plus ancienne association féminine genevoise, qui fut créée en 1891.

Abonnée de « Femmes Suisses » dès la première heure, entreprenante, énergique et courageuse, ne craignant nullement de se compromettre même dans la rue — les plus anciennes se souviendront certainement de la belle manifestation de l'époque, interdite par nos autorités d'alors, autour du Monument national avec le concours d'Edmond Privat — Madame Choisy fut promouvoir dignement le bien-fondé de la cause féministe.

E.K.



Union féminine Coop Suisse

Vacances 1979 sous le signe de la détente active

à la Maison de formation et de vacances de Mümliswil

Mümliswil est situé dans une aire géographique délimitée par les villes de Bâle, Biel et Olten, donc facile à atteindre par les transports publics. L'endroit possède de nombreux avantages : un climat doux sans brouillard, à une altitude de 700 m., de nombreux chemins pédestres pour la promenade à travers champs et bois dans un Jura pittoresque, une piscine couverte avec sauna, etc.

Vacances « beauté » 11-16 mars

Notre devise : « Sachez mettre en valeur votre personnalité ».

Les thèmes suivants seront traités par des spécialistes : Soins du visage et du corps, make-up, soins des cheveux et coiffure individuelle, alimentation moderne, l'ABC du savoir-vivre, les tendances principales de la mode actuelle.

Prix forfaitaire : Fr. 210.— pour les membres UFC
Fr. 260.— pour les non-membres.

Vacances « Hobby » 2-9 juin

Pour les individualistes qui préfèrent se tenir à l'écart du tourisme de masse. Programme très varié : cours de photographie, herborisation, cours des vins de table, etc.

Prix forfaitaire : Fr. 249.— pour les membres UFC
Fr. 319.— pour les non-membres.

Cours de gymnastique respiratoire 10-17 juin

Vous apprenez à respirer et à vous décontracter consciemment ce qui vous permettra de mieux résister au stress de la vie quotidienne. Et en plus : livrez-vous à la beauté de la nature !

Prix forfaitaire : Fr. 235.— pour les membres UFC
Fr. 305.— pour les non-membres.

Vacances pour femmes seules 28 juin-7 juillet

A Mümliswil vous avez non seulement la possibilité d'entreprendre beaucoup de choses intéressantes et stimulantes, mais aussi d'échanger des idées avec des femmes qui se trouvent dans la même situation que vous.

Prix forfaitaire : Fr. 220.— pour les membres UFC
Fr. 280.— pour les non-membres.

Vacances pour le 3^e âge

18-27 juillet et 7 au 16 août

Dans l'atmosphère familiale de notre maison vous rencontrez des gens de votre âge. L'animatrice vous montre comment profiter de vos vacances : excursions, jeux de société, bricolage...

Prix forfaitaire : Fr. 220.— pour les membres UFC
Fr. 280.— pour les non-membres.

Un séjour dans notre Maison de Mümliswil/SO comprend les services suivants : Logement dans des chambres à deux lits avec l'eau courante chaude et froide (douches sur l'étage), pension complète, frais des cours, animatrice et pourboires.

Inscriptions et renseignements :

Secrétariat central de l'Union féminine Coop Suisse,
Case postale 1285,
4002 Bâle,
Tél. (061) 20 71 72.